



Réunion du comité directeur

17 septembre 2025

Présents : Lucile, Christophe, Géraldine, Kevin, Pierre, Grégoire, Hugo

Excusé Alexis, Fabrice

Ordre du jour:

- Organisation de l'Aquathlon
- Stagiaires / Service Civique
- Organisation du Trail de la Citadelle
- Organisation de l'Urban Trail
- Équipe D3
- Stage Monts des Flandres
- Point sur la rentrée 2026
- Tenues Club

Organisation de l'Aquathlon :

- Il manque encore 8 à 10 personnes sur les différents postes. Mais il n'y a pas d'inquiétude, puisque les postes en natation sont doublés. En cas de manque, nous ne garderons qu'une personne par ligne d'eau et nous ne ferons pas de chronométrage.
- On reçoit beaucoup d'inscription en ce moment, surtout des autres clubs de la région.
- Début d'installation à 14h.

Stagiaires / Service Civique :

- Cyrille et Aurelie sont en stage de BPJEPS AAN. Cyrille sera avec nous les mardi, mercredi et samedi. Aurelie fera des remplacements en cas de besoin.
- Un poste de service civique est ouvert mais nous n'avons reçu aucun profil intéressant pour le moment. Il faut diffuser l'annonce au maximum.

Organisation du Trail de la Citadelle :

- Le Palais des Grottes nous sera confié que le samedi donc il n'y aura pas d'installation du vendredi. Il faudra plus de monde le samedi matin car il y aura plus de travail.

- Gregoire cherche à renouveler au maximum les postes de bénévoles par rapport à l'année dernière mais un appel général a été lancé.
- Il reste beaucoup à faire au niveau de la Com (Poser les affiches, créer un évènement sur Facebook,...)
- Difficile de trouver un poste de secours pour le moment. Plusieurs pistes sont à l'étude.
- Nous devrions avoir l'aide de l'Epide avec plusieurs jeunes présents.
- 600 T-shirts ont été commandés, 500 pour les premiers inscrits et 100 pour les bénévoles.
- Les parcours restent les mêmes pour les courses adultes. Des changements sont prévus sur les deux parcours jeunes. Grégoire et Hugo étudient les meilleurs parcours possibles.
- Le départ de la marche sera un horaire fixe. Le départ, l'arrivée et le ravitaillement de la marche seront différents de ceux des courses. La marche est organisée sous l'appellation Octobre Rose et une partie de la recette sera reversée à une association.

Organisation de l'Urban Trail :

- Il s'agit d'une organisation conjointe avec l'Epide pour le 07/12. Depuis plusieurs années, l'idée de ce genre d'épreuve nous attire. L'Epide qui fête ses 25 ans cette année a fait appel à nous pour un support technique. Leur projet tient la route et il est fortement appuyé par les autorités, ce qui rend plus facile les discussions avec les services.
- L'accueil et le départ se fera à la caserne Mortier.
- L'épreuve pourrait ne pas être rentable la première année mais pourrait grossir d'année en année et pourrait devenir vraiment intéressant pour le club.
- Il faudra environ 90 signaleurs donc l'aide du club sera importante.

Équipe D3 :

- Le résultat est décevant en duathlon, notamment en raison de l'absence de Louison et d'Alexis à la finale, mais aussi de la chute de Timo. L'équipe était prête et crédible pour imaginer une montée en D2.
- Il faut réfléchir à la suite avec Martin mais aussi sans lui. L'entente avec le club a été très bonne mais il va certainement être sollicité par d'autres clubs.
- Il faut déjà faire un budget pour l'an prochain.
- Le résultat est correct en triathlon. Même si nous n'espérions rien de base, nous avons fait moins bien qu'à la 1/2 finale.

Stage Monts des Flandres :

- Il est proposé d'organiser un stage dans les Monts des Flandres, vers Bailleul ou Steenvoorde. Il s'agirait d'une organisation club qui pourrait être reprise par le Codep s'il n'y a pas assez de personnes intéressées.
- Il faut d'abord faire un échéancier, rechercher un hébergement et se renseigner pour l'accès à la piscine.

Point sur la rentrée 2026 :

- Il y a eu beaucoup d'inscription chez les adultes, surtout dans le groupe Bien-Être.

- L'entraînement du lundi est chargé avec environ 30 personnes sur seulement trois lignes d'eau. L'entraînement du mardi qui était trop chargé l'an dernier est maintenant réservé au groupe Performance.
- Il est décidé d'ajouter le créneau du samedi pour le groupe Bien-Être. Pas de changement sur le créneau du mardi puisque cela permet de faire des séances de qualité pour les groupes Performance et Relève.
- Forte augmentation des adhésions dans le groupe Trottinathlon.

Tenues club :

- La boutique en ligne de Bioracer est ouverte jusqu'au 05/10. Les commandes se font directement auprès du fournisseur.
- La commande Aulycom pour les sweat-shirts et les coupe-vents sera finalisée au 25/10.
- Il reste des tenues en stock pour les demandes faites lorsque la boutique sera fermée.